



Débil cierre económico 2024 y riesgos futuros

Señor Director:

El panorama macroeconómico hacia fin de año no es positivo, marcado por un crecimiento menor en el margen respecto a lo esperado, un repunte de la inflación y un mercado laboral debilitado. Esto llevó a ajustar el crecimiento anual del PIB para 2024 a un 2,2%, con una inflación anual cercana al 5%. Aunque la economía chilena ha recuperado en gran medida sus equilibrios macroeconómicos fundamentales, se mantiene débil. Por ello, es imperioso fortalecer medidas proinversión, avanzar en la agenda de productividad y promover cambios en el sistema político, siendo esto último una condición necesaria para lograr impulsar las reformas estructurales que necesita la economía, a partir de acuerdos de carácter transversal. El crecimiento económico debe ser el centro de la discusión y de medidas de política económica, especialmente ante un 2025 más desafiante, con menor intercambio comercial por las tendencias proteccionista impulsadas desde Estados Unidos y el ruido propio que genera un año electoral.

JUAN ORTIZ CASTILLO
ECONOMISTA SENIOR DEL OBSERVATORIO DEL CONTEXTO
ECONÓMICO (OCEC) UDP